

カトレア通信

第 3 号

令和 2年 5月26日

チームカトレア

花いっぱい運動推進員

作成者：宮永 嘉一

花壇の準備をしましょう

今年は、コロナウイルスの影響で 3密 を避けたスタイルでの活動がもとめられています。はじめての事なので大変ですが、地域を花いっぱいにして、周りの人たちに安らぎをプレゼントしたいと思います。みんなで頑張りましょう！

綺麗な花を咲かせる花壇作りのためには、
土づくり と 苗に優しい植えが必要です。

土づくりについて

ことしも、県の補助を頂き、各地区の花壇用に腐葉土をお渡しする予定です。近年の6～8月の高温、少雨に耐えられるように、水もちの良い土づくりをお願いします。清水東地区の花壇は、有機質が足りない所が多いように見えます。

- 1) 草を取り除く
- 2) 土を掘り起こす (スコップ位の深さ)
- 3) 堆肥及び腐葉土をすき込む (腐葉土は2～3cmの厚さで)
- 4) 木酢液をまく (ナメクジなどの害虫を予防します)
- 5) 1週間以上寝かせる

苗を植え付けします

苗に優しい植え付けについて

今年の苗の生育状況がわかりませんが、本来ならば、福井市の園芸センターの花苗は小さいので、9cmのポットに植えて、大きくしてから花壇に植えるのが理想です。しかしながら、手間をかけられない事情があるので、皆さん、直接、花壇に植えてしまうのが実情です。

- 1) マリーゴールド、サルビア等は蕾、花をハサミで切り落とす
- 2) 花壇の設計に合わせた配置を確認する
- 3) 苗をポットから出し、根が巻き付いていたら軽くほぐす
根が張り詰めていなければ、土は崩さずにそのまま植える
- 4) 最後に、たっぷりと水を与える

高温、少雨に耐えられる苗にするためには、根の張りを良くし、出来る限りしっかりした大きな株にしてやらねばなりません。そのためにも、マリーゴールド、サルビア等は花をこまめに取って株を大きくしましょう。